

The Baptist Tabernacle of Los Angeles

Mailing Address:
P. O. Box 15308
Los Angeles, CA 90015

Phone: (213) 744-9999

E-mail: rlhymersjr@sbcglobal.net

www.sermonsfortheworld.com

www.baptisttabernacle.com



Dr. Christopher L. Cagan
Pastor

Dr. R. L. Hymers, Jr.
Pastor Emeritus

2020年12月

親愛なる友へ

2020年、私たちは何という悪魔的な混乱を生き抜いてきたのでしょうか！ 大統領が弾劾されました！ コロナウイルスが襲ってきました！ 山火事は私たちの森をたくさん破壊しました！ 人々は共産主義者に追随し、粗暴になり、私たちの街を焼いてしまいました！ 私自身はもう講壇に立つこともできなくなりました！ 「惑わす霊と悪霊の教とに気をとられて、信仰から離れ去るであろう。それは、良心に焼き印をおされている偽り者の偽善のしわざである」（テモテへの第一の手紙 4:1、2）！ 法王すらも同性婚を認めてしまいました！ 全世界が今にも爆発するかのようです。イエスはこのようにおっしゃいました：

「また日と月と星とに、しるしが現れるであろう。そして、地上では、諸国民が悩み、海と大波とのとどろきにおじ惑い、人々は世界に起ろうとする事を思い、恐怖と不安で気絶するであろう。もろもろの天体が揺り動かされるからである。そのとき、大いなる力と栄光とをもって、人の子が雲に乗って来るのを、人々は見るとであろう。これらの事が起りはじめたら、身を起し頭をもたげなさい。あなたがたの救が近づいているのだから」（ルカによる福音書 21:25-28）。

「しかし、あなたがたは両親、兄弟、親族、友人にさえ裏切られるであろう。また、あなたがたの中で殺されるものもあろう」（ルカによる福音書 21:16）。

これらの節を読んで、私たちが今まさに、聖書の予言に記されている最後の日々を生きていないとどうして言えるのでしょうか？

「でも今はクリスマスの時期だ」とあなた方は言うでしょう！ 1941年の12月、日本人が真珠湾を爆撃し、ヒトラーがロンドンを爆撃していたため、チャーチルが英国からこちらに来ていました。チャーチルはフランクリン・D・ルーズベルト大統領とホワイトハウスにいました。大統領がナショナルクリスマスツリーを点灯すると、チャーチルは「子供たちに楽しく遊べる夜があらんことを」と言いました。

ですがあなた方も私も、もう「子供」ではありません！ 私たちの唯一の希望がベツレヘムで生まれた子供にしかない悟り、王の中の王として、また神の中の神としてのイエスの再臨にしか私たちの真の希望はないと知るべきときなのです！

はるか以前、1950年代に、神がある一節を私に授けてくださったのですが、それが最近の背教の時期に牧師としての私の大きな助けとなっています。

「わたしを強くして下さるかたによって、何事でもすることができる」（ピリピ人への手紙 4:13）。

WWW.SERMONSFORTHEWORLD.COM において、45
の言語に逐語訳された数百の説教や教えを読むことができます。

2月2日、私たちは朝と夜の礼拝の中で旧正月を祝いました。

3月1日は、ホープ・ストリートの古い建物での最後の日曜日でした。この年(2020年)の残りの日々、私たちはコロナウイルスのために2つの建物で集会を開きました。毎週、私は教え(レッスン)を映像に記録し、それを2つの建物で流しています。レッスン映像を収録した後は晚餐となります。

私の79回目の誕生日は4月12日の復活日でした。妻の誕生日も4月16日にお祝いしました。私は「りっぱに事をなし遂げる女は多いけれども、あなたはすべてのすべてにまさっている」(箴言31:29)と行うことができます。

9月27日、教会が私たちの38回目の結婚記念日を祝福してくれました。この1年間、私は下部の腸を患い、講壇に立つことができなくなりました。がんの集中放射線治療で神経が壊され、それが原因でこの「クローン病」のような病気になったのです。

それでも同じ年、神は私たちの仕事を祝福してくださいました！私たちのウェブサイト「www.sermonsfortheworld.com」の聖書研究および説教の各節に、3つの言語が追加されました。43番目の言語として、ミャンマー(ビルマ)の現地語である「Khongso Chin(チン語)」を追加しました。また、インドのもう1つの言語であるマラヤーラム語も44番目の言語として追加しました。そして45番目の言語として、スリランカの言葉・シンハラ語を追加しました。

これらのレッスンや説教が助けになっているとの内容の素晴らしいメールが毎週、世界各地の伝道師から届いています。

7月7日、主に息子のロバートの作業のおかげで、ホープ・ストリートの私たちの建物にエスクローが開設されました。

10月13日には、リバーサイド国立墓地で開かれた礼拝において、教会全体でユージーン・グレースの人生を祝福しました。グレース氏が91歳で亡くなる数時間前に、ケイガン先生がイエスを信じるように彼を導きました。グレース氏は、私たちの教会の立派な若者であるトム・シアの義父でした。それから数週間後、ケイガン先生がグレース氏の妻ソフィに福音書の良い知らせをもたらし、彼女も永遠の命を授かりました。願わくは、サンガブリエルの新しい場所で彼女に最初に洗礼を施したいと思っています。グレース氏の葬儀に出席するため、妻がリバーサイドまで車で送ってくれました。その後オックスナードまでドライブし、2人でビーチの近くで数日休暇をとりました。

11月22日(日曜日)には、アルハンブラにあるケイガン先生の家でサンクスギビングの晩餐会が予定されています。

私は今でも仕事をし、レッスンや説教の内容を書き、ケイガン先生をサポートしています。あと数週間、私の人生も81年目に入ります。大切な妻イレーナや、継続する力を授けてくださったイエスがいなければ仕事を続けることはできなかったでしょう。

「わたしを強くして下さるかたによって、何事でもすることができる」(ピリピ人への手紙4:13)。

これこそがイエスの約束なのです！私のパートナーであるクリストファー・L・ケイガン先生の証言を引用し、この手紙を締めくくりたいと思います。

むかし、私には安らぎがなかった。私は自分のために生きていた。神について考えたり、死んだらどうなるかを考えることはなかった。私は自分を信頼していた。私は神から逃げ、隠れていた。大学で優秀な成績を収め、たくさん稼いでいたが、孤独で不幸だった。

そんなとき、あるクリスチャンに出会い、親切にしてもらった。私は教会に行くようになった。しかしまだ、自分の好きなように生きたいと思っていた。ある夜、学校での集まりに出かけた。若い男性が、私の人生の中で一番の知らせをもたらしてくれた。神が私を愛し、永遠の生命を授けたいのだという。その男性は、そのような生命を授かる方法を教えてくれた。その夜、私はイエスを信じた。イエスは私の罪を許し、永遠の命を授けてくださった。

WWW.SERMONSFORTHEWORLD.COM において、45
の言語に逐語訳された数百の説教や教えを読むことができます。

今、私には安らぎがある。今、私には永遠の命がある。イエスは私を内から癒やしてくださった。イエスは希望と幸福を与えてくださった。私はもう孤独ではない。たとえ今夜死んだとしても、天で神とともに過ごせることを知っている。なぜならイエスが永遠の命をくださったからだ！

イエスのために働けることをとても嬉しく思っています！ イエスの力や愛がなければ、そしてケイガン先生やイレアナ、それに来春、静脈切開術や関連する学科を大学で学ぶ息子のジョン・ウェスリーがいなければ、実現できなかったでしょう。

皆様やご家族にイエスの祝福のあらんことを！ ケント・フィルポットが執筆したイエスによる救済に関する本をケントと 2 人で編集中です。私たちのために祈ってください！ サンガブリエルで新しいチャイニーズバプテスト教会を始めますので、私たちのために祈りください！



ハイマーズ博士と妻のイレアナ、息子のロバート、ロバートの妻ジン、ロバートの 2 人の娘ハナとサラ。私は、2 人が間もなくもう 1 人の子供を授かれるよう祈っています。

キリストに永遠の賛美があらんことを！

R.・L.・ハイマーズ Jr.師
牧会学博士、聖学博士、神学博士、文学博士
ピリピ人への手紙 4:13

「悟りの道を離れる人は、死人の集会の中におる」（箴言 21:16）。

WWW.SERMONSFORTHEWORLD.COM において、45
の言語に逐語訳された数百の説教や教えを読むことができます。